

Master-Symposium: Multitasks

Angebot für

Bisheriges Studienmodell > Fine Arts > Master Fine Arts > Master Fine Arts

Nummer und Typ	MAF-MAF-Sy00.18H.001 / Moduldurchführung
Modul	Master-Symposium
Veranstalter	Departement Fine Arts
Leitung	Yvonne Wilhelm
Anzahl Teilnehmende	maximal 80
ECTS	3 Credits
Zielgruppen	Studierende MFA Studierende aus anderen Master-Studiengängen: (Master-Plattform CH) Bitte bewerben Sie sich nach dem 23. September via: studium.dkm@zhdk.ch
Inhalte	<p>Die Teilnahme am Master-Symposium "Multitasks" ist verpflichtend für die Studierenden des MFA. Das Symposium dreht sich um Fragen des Systems Kunst (Kunstbetrieb) und seinen Schlüsselfiguren. "Multitasks" reflektiert, wie Kunstschaffende verschiedene Funktionen einnehmen und Rollen innerhalb des Kunstbetriebs wechseln müssen. Das Master-Symposium beinhaltet Talks und Workshops von Personen, deren Biografie und Funktion sich um die Themen Kunst/Künstler und Kunstbetrieb drehen.</p> <p>Details zu Programm und Gästen werden per E-Mail kommuniziert.</p> <p>The Master-Symposium "Multitasks" is mandatory for each MFA student. Its starting point is the system of art (Kunstbetrieb) and its different and diverse key players. In the system of art, to be "multitasks", wearing different hats and changing function from one moment to another is eventually a requisite. Structured in discussions and talks formats, the Master-Symposium "Multitasks" gathers personalities remarkable for their biography and current function towards art and artists.</p> <p>Program details and guests will be communicated via e-mail.</p>
Leistungsnachweis / Testatanforderung	Aktive Teilnahme; 80% Anwesenheitszeit/ active participation; 80% presence time
Termine	27. und 28. November 2018
Bewertungsform	bestanden / nicht bestanden